10.000 Besucher im Freibad Amorbach



Trotz einem dem Wetter geschuldeten schlechten Start in die Freibadsaison 2013 konnte, auf Grund der schön Wetter Phase im Juli, bereits am 16.07.2013 und somit rund 3 Wochen früher wie in der Saison 2012, der 10.000 Besucher der Saison 2013 im städtischen Freibad Amorbach gezählt werden. Es handelt sich um die 12-jährige Linda Stojkovic aus Weilbach. Wie auch schon in den vergangenen Jahren, wur-

de durch die Stadt Amorbach ein Gutschein über eine Saisonkarte für die Saison 2014 überreicht.

Wenn auch Sie das Freibad Amorbach besuchen möchten ist dieses (witterungsabhängig) täglich von 9 bis 20 Uhr geöffnet. Zusätzlich besteht jeweils mittwochs von 6.30 bis 8.00 Uhr auch eine Frühbademöglichkeit.